



Zufriedene Gesichter an der Imboda-Mess

Am Wochenende haben 70 lokale Aussteller an der **Imboda-Mess** ihre Produkte und Dienstleistungen präsentiert.

OK-Präsident **Jürg Heini** zieht ein **positives Fazit**.



Darf mit dem Besucheraufmarsch und dem Feedback der Aussteller rundum zufrieden sein:
OK-Präsident **Jürg Heini**. (FOTO MARCO HARTMANN)

Gegen 7000 Besucher zählte man am Wochenende an der Imboda-Mess in der Kart-Arena in Bonaduz. Eine deutliche Steigerung von annähernd 1000 im Vergleich zur letzten durchgeführten Messe im Jahr 2014 und ein äusserst erfreuliches Resultat für den OK-Präsidenten Jürg Heini. «Ja, wir sind sehr zufriede-

den», hielt er am Sonntagnachmittag denn auch fest. Die Sonder-schauen «Natur» zur Tektonikarena Flims, «Gesundheit» von Procap Grischun und «Sicherheit» der Kantonspolizei Graubünden seien beim Publikum sehr gut angekommen, sagte er weiter. Positives Feedback habe er auch von den Ausstellern er-

halten. Organisiert wird die Imboda-Mess jeweils vom Handels- und Gewerbeverein Imboden sowie der Vereinigung Handels-, Gewerbe- und Dienstleistungsunternehmen Bonaduz. Die nächste Imboda-Mess findet im Jahr 2020 statt. (MHÖ)